



Morena busca arrancar la discusión de reforma electoral sin dictamen previo

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que apenas están buscando los consensos para poder construir el proyecto pues no existe un documento, un acuerdo de la Junta de Coordinación Política para iniciar la discusión de la reforma político-electoral para esta semana, como había adelantado.

Mier recordó que desde que se presentó la iniciativa de reforma electoral del Presidente, se han sumado más de 50 iniciativas en la materia, aseguró que se van a tomar en cuenta y aunque no hay un dictamen, confió en que la discusión arranque sin un proyecto escrito de una reforma político electoral que será híbrida.

<https://drive.google.com/file/d/1UZv5pN7Q-7FrYLih7xurGNcUvC0cvXbp/view>